

le chailléran

487

AVRIL
2020

Chères chailléranes, chers chailléran,

Nous avons été obligés de prendre une décision qui est un vrai crève-cœur : annuler la publication du Chailléran d'avril 2020.

Nous avons dénombré que sur 87 cases de publicité que comptait le numéro, ce qui est déjà très faible, 68 concernaient des commerces ayant dû fermer leurs portes à cause de l'épidémie de coronavirus.

Dès lors, les rentrées financières auraient été largement inférieures aux charges, une perte d'environ 3000 francs. Le Chailléran est en danger, les annonceurs et les cotisants diminuent chaque année et nous perdons de l'argent à chaque numéro. Cependant, le journal est un lien entre les habitants de Chailly et le recevoir aurait été, nous le souhaitons, un petit réconfort pour vous pendant cette période de morosité.

Quel dilemme !

Nous faisons régulièrement appel à vos dons et relançons les commerçants pour qu'ils publient des annonces, c'est pourquoi, après avoir longuement réfléchi nous avons opté pour la solution la plus sage et la plus cohérente.

Toute l'équipe du Chailléran vous souhaite une bonne santé et se réjouit, comme vous, que nous puissions tous retrouver bientôt une vie faite de partage et de liens rendus encore plus précieux par cette expérience hors du commun.

Le Comité du Chailléran